



SANIDAD | IMPULSO AL ESTUDIO CONTRA LOS TUMORES

Toma mi dinero e investiga

Una salmantina dona todo su patrimonio al Centro del Cáncer, con el que se ha creado el premio Doctores Diz Pintado para jóvenes científicos, fallado ayer

B.H.

LA filantropía es una palabra que últimamente va de boca en boca, sobre todo después de que el multimillonario Bill Gates haya hecho gala de este sentimiento incitando a otros "super ricos" a entregar toda su fortuna a actos benéficos. A pesar de que está de moda, son pocos los que la llevan a la práctica. Aún así, siempre aparece alguien que hace gala de su generosidad, de forma silenciosa y sin ruido.

Es el caso de una salmantina, que en la última fase de su vida ha decidido entregar todo su patrimonio al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca (CIC), "hasta la última peseta". Con estos fondos se ha creado el premio Doctores Diz Pintado, cuya primera edición se falló ayer en el instituto salmantino.

"Se trata de una donación con la que se va a premiar cada año a los jóvenes investigadores contra el cáncer que más destacan en España", subraya Eugenio Santos, director del CIC. "El galardón consta de un cheque de 15.000 euros y la intención es que tenga carácter anual, aunque todavía no se ha decidido si esta cuantía se mantendrá", subraya el investigador.

A pesar de que ha sido la primera vez que se ha puesto en marcha el concurso, se han presentado 12 candidatos, cifra que ha sorprendido gratamente a Eugenio Santos, quien subraya



Una joven investigadora, durante su jornada en el Centro del Cáncer.

que los jóvenes postulantes trabajan en Salamanca y en centros de toda España.

El ganador no se conocerá hasta el próximo 15 de enero, ya que se ha establecido un tiempo mínimo para comunicar el fallo del jurado a los participantes. "Se trata de una gran iniciativa teniendo en cuenta que va a beneficiar a los científicos más jóvenes, los que sufren especialmente los rigores de los recortes presupuestarios en investigación", subraya Santos.

LOS DATOS

■ 350 MILLONES PARA UN CENTRO TECNOLÓGICO EN NUEVA YORK. Esta semana se ha conocido que el filántropo Charles Feeney otorgó esta millonaria suma para que la Universidad de Cornell gane un concurso público para crear un nuevo centro tecnológico. Así, la Gran Manzana buscará competir con Silicon Valley.

■ 130.000 EUROS PARA LA ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE INVESTIGACIÓN SOBRE CÁNCER. En septiembre se dio a conocer en Salamanca que una soltera catalana había entregado a la Asociación Española de Investigación sobre Cáncer 130.000 euros para el estudio de tumores. El acto de la donación no fue tan sencilla como en el caso de la salmantina, ya que llevó 10 años de litigio.

Un ejemplo de honradez

La donante es una mujer que en la última etapa de su vida quiere ayudar a terminar con el cáncer, impulsar la investigación en este campo "para que al fin los científicos salmantinos encuentren la iluminación necesaria para hallar la fórmula con la que terminar con el sufrimiento de esta enfermedad". Sin determinar aún cómo entregará su patri-

monio, pretende ejecutar donaciones hasta su fallecimiento y después "que se gaste hasta el último céntimo". Se trata de una decisión ejemplar, ya que prefiere mantenerse en el anonimato y que no se desvele su identidad: "por eso de que tu mano derecha no sepa lo que hace la izquierda", subraya insistiendo en su deseo de pasar desapercibida.